

ひまわり苑便り

第115号
秋田

平成28年10月24日発行（年4回発行）発行人 管理者 小野 一也
〒010-0401 秋田県男鹿市野石字大場沢下1-11 Tel 0185 (47) 2311・Fax 0185 (47) 2220
Eメールアドレス : wakafuku@beach.ocn.ne.jp URL : <http://wakafuku.ec-net.jp/>



夏の日の思い出

ひまわり苑 夏まつり

8月25日晴天続きの今年の夏、毎年楽しみにしている夏まつりが今年も開催されました。

午前中は、盆踊りの練習をしたり、外で手伝いが出来る方は、支援員と一緒に準備に汗を流しました。

夕方には少し気温も下がり過ごしやすい状態に。イベント広場に出来た露店には、焼きそばやフランクフルト、アイスにジュース、真っ赤に実った苑自慢のミニトマト等々。輪投げや射的も夕暮れまで楽しみました。

太鼓が叩かれると、ひとりでにやぐらの周りに人が集まり、徐々に大きな輪に。そこにはもう利用者、地域の方々の境は無く、同じ笑顔で時間いつぱい楽しむ事が出来ました。



輪投げに射的、調子はどうでしたか?
皆さん機嫌良く買物袋を手にしていましたね!



終了間際まで大盛況、
ボランティアの皆さん
お疲れさまでした。



金魚すくい



踊る前には
腹ごしらえですね♪
今年はパンを用意したので、
焼きそばやフランクを挟んでより
一層美味しく頂けましたね♪
トマトも挟んでみれば
良かったかも(笑)



祭

東京から駆けつけて下さった「3羽カラスさん。」

「ようかいウォッチ」で参加してくれた仲良し3人組、ありがとうございました。

「おしゃれなばあちゃん」元気な踊りを最後までお疲れさまでした。

今年は22団体100名以上の参加を頂きありがとうございました。

「日本メダルラッシュ」リオオリンピックの感動を思い出しました。

「ひまわり(元)娘」工夫して作った衣装がとてもきれいでました。仲良し3人組ありがとうございました。

「若美地区民生児童委員協議会」の皆様いつも声をかけて頂きありがとうございます。元気な踊りでお疲れさまでした。

浴衣を揃えての参加ありがとうございます。

今年も練習が終わってからの参加ありがとうございました！

毎年綺麗な装いで参加して下さる地域の皆さま、ありがとうございます。

太鼓チーム「海鳴り」の皆さん威勢の良い太鼓最後までお疲れさまでした！

毎年来て頂いているから顔見知りですね！

苦情相談でお世話になつた海道さんですね！

夏祭り盆踊りに参加して

前川光夫

今年は保護者会から何名か参加する事になり、代表として（野見山、大木、私）の三名が参加する事となりました。今回が初めてなので少しでも派手にと思い半てんを揃えて「三羽からす」としてみました。しかし三人とも踊りはからつきしだめ。利用者は慣れているようで上手に踊っていましたが、私たちは東京とは踊りも違い地元の方のお手本が必要でした。

露店、輪投げ、射的等々に太鼓の音、雰囲気は最高、私たちも利用者と一緒に地域の方々や子供たち、ボランティアに来てくださいました、「ほほえみの会」の皆さんと楽しむ事が出来ました。

私の希望としては、苑三大イベントの「五月の面会ツアーア」「八月の夏祭り」、「十月の苑祭」は保護者の方が一人でも多く参加して頂けたら大いに盛り上がると思います。

今回は大変楽しみました。ありがとうございます。来年もぜひ参加で来年もぜひ参加で来年もぜひ参加で来年もぜひ参加でいます。



半てん似合ってるよ!

輪投げ
楽しかったね

ナイス笑顔です☆

いつもより
美味しいなあ

パパ、ママ
ありがとう!!

苑祭も来てね♥

私はまだ、ひまわり苑にお世話になつて日が浅いのですが、利用者の皆さんと仲良くさせて頂き、そして早く、ひまわり苑の支援員の一員となれるよう努力していくたいです。



夏祭りに参加して

松岡恵子

初めて参加させて頂いた夏祭り。準備の段階から利用者の皆さんと私は同じ気持ちでソワソワしておりました。当日、天気は晴天、夜空は満点の星空。利用者の皆さんが浴衣や半てんを着て踊る盆踊り姿、笑顔、手拍子を取る姿は星空のように輝いていました。

利用者の皆さんのが輝いている姿は健康に満ち溢れ、苑としての日頃の関わりが行き届いているからこそと思いました。

今年も盛大な夏祭りを開催出来た事は、地域の皆様、ひまわり苑の職員のご尽力があつての事だと思います。

私はまだ、ひま

わり苑にお世話になつて日が浅いの

ですが、利用者の

皆さんと仲良くさ

せて頂き、そして

早く、ひまわり苑

の支援員の一員となれるよう努力し

ていきたいです。



中央地区スポーツ交流会



7月5日に県立体育館にて
第14回中央地区スポーツ大
会が行われました。タレント
であるシャバダバオさんの司
会で競技は進行し、玉送りリ
レーサッカーのPK、綱引き
など他の施設の利用者さん
と共に汗を流したり、ヒ
ローショーを見物したり、樂
しい時間を過ごしました。

障害者スポーツ大会

陸上競技の部



開会式。
少し緊張して整列する
ひまわり苑選手団。



ひまわり苑選手の一騎打ち！



金メダルで表彰される
金子貴博さん!!



伊藤さん、真壁さん！
夏の日差しよりもまぶしい笑顔です。

9月3日に行われた、スポーツ大
会。リオのオリンピックでの日
本人選手団のように、ひまわり苑
選手団も多くのメダルを獲得しま
した。フライングディスクで金メ
ダルを獲得した伊藤清一さん。
M走で金子貴博さん金メダル、糸川
知成さん、大野博さん銀メダル。
西威彦さん、野見山徹さんが銅
メダルと、大活躍で

ボーリング大会の部



松浦さん
どのボールにしますか？



北川さん真剣です！



高野さん、
よ～くねらって！

9月10日、スポーツ大
会最後の種目ボーリング
が秋田市のロツクンボウ
ルを開場に行われまし
た。ひまわり苑では、高
野初子さん2位、松崎美
保さん、北川勝一さん、
3位、真野裕美さん、松
浦秀子さん4位と大健
闘！



想像以上の大きな身体に
皆さん大喜びでした。

大相撲秋田場所

今年も秋田に大相撲
がやつてきました。

7月22日、大潟村の生態系公園で創作生け花展の制作発表がありました。今年は、伊藤清一さん、北川勝一さん、林淳子さん、山崎妙子さんと職員2名が、暑い中がんばって作り上げた作品は「真夏のスノーマン」枯れ枝を上手に組み合わせて作った作品は、そこだけ涼しい風が吹くような作品で、大変好評でした。

創作生け花展



作業班は苑祭での収穫物販売に向け、長ネギや大根の栽培に力を入れています。長ネギの枯葉を取りきれいに仕上げて皆様にお届けします。

苑祭に向けて

男子棟の廊下が新しくなりました。クツショソ性のあるものに全面張り替えられ怪我の軽減が期待されます。来年は女子棟も行う予定です。

リニューアル



お知らせ

第27回
ひまわり苑祭
10月30日(日)

10:30~15:00
12:00~**収穫物販売**

みなさんのご来苑をお待ちしています。

●採用●
8月8日付で松岡恵子さんが採用になりました。よろしくお願ひします。



佐藤康久さんと高橋利佳子さんが6月30日付で退職されました。ひまわり苑の為にご尽力いただいたことを心より感謝し、新たな門出を祈念いたします。



職員の異動

●退職●